

『菱沼八王子神社のどんど焼き』 2021 1.14

新型コロナウイルスの影響で年末の歳旦祭は規模を縮小して行われ、また年明けのどんど焼きも今年から団子作りは中止となりましたが、穏やかな天気にも恵まれて無事に執り行われました。

歳旦祭の準備 (2020.12.30)



当自治会から4名参加し、
手水舎の玉石を清掃



清々しくなった手水舎

どんど焼きの分別作業(2021.1.11)



新年を迎えた
菱沼八王子神社



納札所には沢山の
札やお飾りが



菱沼自治会、菱沼小和田自治
会、総勢約30名で作業開始



金属、プラスチック、可燃に分別



子供達も真剣に分別
のお手伝い



ようやく底も見えて
本日の作業終了



どんど焼き当日(2021 1.14)



どんど焼きの準備完了



消防車も到着



地元出身の県会議員さんの姿も



いよいよ火入れです



お札などの分別は続行中



午後4時近くになり、書き初めを手にした小学生の姿も増えてきました



自宅で作ったお団子を焼く人も



消防団の方々が放水し、様々な願いを込めたどんど焼きは無事終了しました

写真撮影: 広報体育部